



eConstruction-

Die Gemeinde Saas-Fee führt das Programm eConstruction ein. Damit wird ein grosser Teil der Bauverfahren digitalisiert. Zukünftig werden die Baugesuche über eine Online-Plattform eingereicht.

Was sind die Vorteile?

Privatpersonen und Unternehmen erhalten die Möglichkeit, ihre Baugesuche online einzureichen und die korrekte Abwicklung ihrer Dossiers in Echtzeit mitzuverfolgen. Die Gemeinde Saas-Fee und zuständige Stelle ihrerseits finden alle Informationen geordnet und an einem Ort vor. Ausserdem können die öffentlich aufgelegten Baugesuche direkt auf der Plattform eingesehen und auch allfällige Einsprachen können auf ihr eingereicht werden.

Was ändert sich?

Es können alle Baugesuche online eingereicht werden. Das Gesuch, die Pläne und alle weiteren Beilagen werden dabei über das kantonale Programm eConstruction digital erfasst und an die Gemeinde weitergeleitet.

Was brauche ich?

Jeder Nutzer, ob Bauherr oder Interessent, muss eine persönliche Swiss-ID erstellen und einen internetfähigen PC besitzen, damit ein Gesuch online erstellt oder eingesehen werden kann.

Die publizierten Baugesuche können auch weiterhin während den Schalteröffnungszeiten auf der Gemeindeganzlei eingesehen werden.

Die Baugesuche werden unter dem folgenden Link eingereicht.

<http://www.vs.ch/de/web/sajmte/econstruction>

Diese Änderung gilt für die Gemeinde Saas-Fee ab dem 29. April 2024.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme und stehen bei Fragen oder für weitere Auskünfte gerne zur Verfügung.

EINWOHNERGEMEINDE SAAS-FEE